

Soulager la douleur ou faire disparaître une gêne

Fièvre, maux de tête, de ventre, douleurs articulaires ou musculaires : **certaines maladies peuvent s'accompagner de symptômes douloureux ou gênants que les médicaments peuvent rendre moins pénibles.** Ces médicaments sont généralement administrés par voie orale (gélules, comprimés, sirops...)

Guérir les maladies

C'est le rôle le plus connu des médicaments.

La famille des antibiotiques par exemple, a pour but de combattre les infections en détruisant les microbes qui en sont la cause. Les antibiotiques peuvent être notamment utilisés pour soigner les diarrhées d'origine bactérienne (ce type de diarrhée peut notamment être provoqué par la consommation d'une eau non salubre ou d'aliments contaminés).



Activité avec les enfants



Demandez aux enfants s'ils savent quels médicaments ils ont déjà pris, et indiquer, lorsqu'ils le savent, le rôle qu'ils devraient avoir (prévenir, soulager ou guérir).